
WICHTIG: 

Wir haben mit keinem Linienverkehr, mit keiner 
öffentlichen Stadtrundfahrt auch nur das Geringste 
zu tun, 
wir machen für diese auch keine Rundgänge oder 
sonst irgend etwas - auch wenn sich diverse 
Rundfahrtsunternehmen nun auch gelb kleiden und 
an ihren Ständen mit gelben Schirmen 
hantieren...Nachahmung ist das beste Kompliment 
(Gute Ideen werden erst belächelt, dann bekämpft 
und dann geklaut)...


